Mitteilung



Deshalb wählen wir

Yvonne Bürgin in den Nationalrat!

Die Parteileitung Mitte Rüti

Yvonne engagiert sich seit über 20 Jahren für unsere Partei. Auf Stufe Gemeinde, Kanton und Bund. Seit 2013 gehört sie der Mitte-Fraktion im Kantonsrat an und war 2018/19 als Kantonsratspräsidentin höchste Zürcherin. Sie steht ein für tragfähige Lösungen und unsere Werte Freiheit, Solidarität und Verantwortung.

Als Gemeindepräsidentin von Rüti kennt sie die Anliegen der Bevölkerung und engagiert sich für eine Sachpolitik mit Augenmass. Die Politik nahe an der Bevölkerung ist ihr sehr wichtig.

Seit 2021 ist sie als Vizepräsidentin der Mitte Schweiz auch mit nationalen Themen eng in Berührung. Die Blockade durch linke und rechte Parteien soll überwunden und der Zusammenhalt der Schweiz durch konstruktiven Dialog und gemeinsame Projekte gefördert werden. Deshalb engagiert sich Yvonne für Die Mitte und möchte sich noch stärker für unser Land und für unsere Gemeinde einsetzen besonnen, bestimmt, beherzt.

Yvonne Bürgin 2 x auf Ihre Liste

Mitwirkungsportal Gemeinde Rüti

Unter dem Link mitwirken.rueti.ch/de/ finden sich auf der Mitwirken-Seite diverse spannende Themen, zu denen unsere Meinung gefragt ist.

Reinschauen und Mitwirken!

Möchten Sie sich aktiv für Rüti engagieren als Mitglied oder in der Parteileitung? Helfen Sie mit, Die Mitte zu stärken! Sie können uns bei der Verwirklichung unserer Ziele aktiv unterstützen.

Werden Sie Mitglied und melden Sie sich unter www.diemitte-rueti.ch



Familientag Rüti 30. September 2023 10 - 14 Uhr, Bandwies

mit Nationalratskandidierenden

diemitte-rueti.ch

Freiheit. Solidarität. Verantwortung.





am 22. Oktober 2023

in den Nationalrat

und Philipp Kutter auch in den Ständerat

"Der Mensch im Mittelpunkt für weniger Ich und mehr Wir!"

